
第３６回 真室川町農業委員会総会議事録 

 

１．日  時 令和５年５月２５日（木） 午前８時５５分～９時３０分  

 

２．場  所 真室川町役場 ３階町民研修室１・２ 

 

３．議  事  

     

    ・報告第４５号 農地法第１８条第６項の規定による通知について 

・報告第４６号 農地移動適正化あっせんについて 

    ・議案第８９号 農地法第３条の規定による許可申請について 

    ・議案第９０号 農用地利用集積計画（案）の決定について 

     

                                                 

４．出席者等（敬称略） 

  

（１）出席委員 

髙 橋 清 美 梁 瀬 裕 藤 山 梅 子 庄 司 稔 

髙橋慎知子 五十嵐三紀夫 川 又 義 弘  沼 澤 一 夫  

小 松 栄 富    

 

（２）欠席委員 

    

  

（３）傍聴農地利用最適化推進委員 

髙 橋 正 彦   

   

 

（４）事務局出席者 

 

 

５．議事録署名委員 

川 又 義 弘 沼 澤 一 夫 

 

事務局長 斉 藤 克 智 

事務局長補佐 木 戸 太 一 

事務局主事補 池 田 梨 央 
会計年度任用職員 齊 藤 瑠 依 



 

会  長 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

会    長 

 

各 委 員 

 

会    長 

 

 

 

事務局長 

 

会    長 

 

各 委 員 

 

会 長 

 

 

 

事務局長 

  

 皆さんおはようございます。総会参加ご苦労様です。事務局長からも

ありましたが、田植えが終わった方、まだ終わってない方いらっしゃる

と思います。朝晩が非常に寒く、加えてインフルエンザも増えていると

いうことなので、十分体調管理に気を付けて農作業頑張って頂きたいと

思います。それでは早速第３６回の総会に移りたいと思います。３番の

事務報告をお願いいたします。 

 

【事務局説明】 

 

はい。４番の議事録署名委員は、７番委員と８番委員にお願いいたし

ます。 

それではさっそく議事に入らせていただきます。 

報告第４５号「農地法第１８条第６項の規定による通知について」説

明をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

報告第４５号について、何か質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

無いようですので、報告第４５号は決定させていただきます。 

つづきまして、報告第４６号「農地移動適正化あっせんについて」説

明をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

ただいま説明ありましたが、何か質問はありませんか。 

 

 ありません。 

  

無いようですので、報告第４６号は決定させていただきます。続きまし

て、議案第８９号「農地法第３条の規定による許可申請について」説明

をお願いいたします。 

 

 【事務局説明】 



 

会 長 

 

３番委員 

 

 

 

 

 

６番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

８番委員 

 

 

事務局補佐 

 

 

 

会  長 

 

８番委員 

 

会 長 

 

各 委 員 

 

 

 

 現地確認はどうでしたか。 

 

 はい。１８日の午後から事務局の補佐と主事補と現地確認に行って来

ました。３番から１０番までの農地は代搔きをして作付け準備できてい

ました。１２番１３番も同様に準備できていました。これから基盤整備

予定の１１番１４番１５番も見てきました。作業に取り掛かっていたの

で、何も問題ないと思います。 

 

はい。２番の農地ですが、１７日に事務局の補佐と主事補と行って来

ました。●●の田は一部基盤整備に入っているようでした。畑と田は一

部減反されていました。まだ作付けされていませんでしたが、きれいに

耕されている状態でした。●●の田は仮換地ということですが、全て作

付けされておりました。●●は自宅脇の畑でした。きれいに管理されて

おりました。 

１６番はまだ代搔きされていませんでしたが、耕されてきれいな状態

でした。特に問題無いと思います。 

 

受付番号２番から１６番まで、適正に管理されているという報告でし

た。何かご意見やご質問はありませんか。 

 

はい。お聞きしたいのですが、３番から１５番は全て基盤整備事業し

ていますか。 

 

はい。令和４年度に着工し完了した部分と今年度着工する部分も含ま

れています。●●地区については令和５年度で基盤整備事業完了の予定

です。 

 

よろしいですか。 

 

はい。 

 

他にありませんか。 

 

 ありません。 

 

 



 

会  長 

 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

９番委員 

 

 

事務局補佐 

 

９番委員 

 

 

事務局補佐 

 

 

９番委員 

 

会  長 

 

各 委 員 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無いようですので、議案第８９号は決定させて頂きます。 

続きまして議案第９０号「農用地利用集積計画（案）の決定について」

説明をお願い致します。 

 

【事務局説明】７番委員一旦退室お願いします。 

 

それでは議案第９０号について何かご意見やご質問はありませんか。 

 

はい。場所としては基盤整備完了した所ですか。基盤整備をしていな

い別の所ですか。 

 

 基盤整備が完了した場所で、現在ニラを植えています。 

 

 １反２畝で分けられているわけではなく、どこかに含まれているので

すか。 

  

 この農地は基盤整備前の一筆に３名の権利者がいました。そこで今回

の基盤整備完了を機に、●●さんの一筆分を買収したいということです。 

 

はい。わかりました。 

 

他にありませんか。 

 

ありません。 

 

無いようですので、議案第９０号は決定させていただきます。 

他にありませんか。無いようなのでこれで第３６回総会を終了します。 

どうもご苦労様でした。 

 



議 事 録 署 名 人 

 

 

 

 

会長                        印 

 

 

 

 

委員                        印 

 

 

 

 

委員                        印 

 


